

外部からの不審者を防ぐための対応について

い事件もあつたばかりですので、ご不便をおかけしますが、来校時は必ず職員室に声をかけていただくなど子供たちの安心・安全を守るためにもご理解とご協力をお願ひします。

①正門や裏門は子供たちが登校した後閉める(写真参照)
②児童昇降口も施錠する(遅れてきた場合は、職員室西側から入る)
③玄関には人感センサーを付ける

先月28日に不審者避難訓練を行いました。今回は、荒尾警察署の協力を得て、警察官が不審者役をすることで、本校職員の対応や避難の様子、そして、施設面の弱点を見いだしていくこともお願いしました。

「一枚でわかる！桜山小学校」をご活用ください

右のQRコードからダウンロードできます



よきといソーランの練習に励む 5・6 年生

「力強く切り拓く子どもの育成」

～今回の主な記事～

- ◆子供たちを守るためご協力ください
外部からの不審者を防ぐための対応について
- ◆「一枚でわかる！桜山小学校」をご活用ください
- ◆運動会に向けて動き始めました



今月 24 日に開催予定の運動会に向けて、学校全体が動き始めました。連休明けの 8 日には体育館で結団式が行われ、団長さんから力強い決意表明の発表がありました。各学年の演技に向けた練習も本格化しています。ご家庭での体調管理もよろしくお願ひします。

運動会に向けて動き始めました